

令和2年12月22日(火)

ひまわりだより

12月19日(土)に年内最後の一大イベント“クリスマス会”を行いました！！
コロナ禍で、外出やイベント等の中止が多かった中、みなさんと楽しい時間を過ごせて、
喜んでもらった企画となり、大変嬉しく思います(´o`)／



10時～クリスマス会がスタート！！
始まりの挨拶をしてくれたのは、仁美さんです😊
続いて、理事長挨拶です。
お決まりの“メリークリスマス”の挨拶を
みなさんしっかり覚えてました(´艸`)



10時15分～早速余興の披露です♪
まずは余暇班さん👏マライアキャリーやワムの大人な
クリスマスソングに合わせてレッドカーペットを歩
き、サンタや雪だるまのみなさんでプレゼントを運び
ました♡職員もポージング決めてますっ(^_-)☆



続いては、作業班さんです😊2チームに分かれての
発表でした！！

- ① 『ジングルベル』の曲で、ハンドベルの演奏をして
くれました～！聖歌隊をイメージした衣装も素敵
で似合ってますね(#^_^#)
- ② 今流行りのアニメ『鬼滅の刃』の“紅蓮華”の曲に
合わせてダンスをしたり、主人公になりきって
飴ちゃん🍬を配って歩きました(´♪
とってもかっこよくて、ダンスも上手でした👍





11時～、雪だるまチーム vs サンタチームに分かれて、2種類のゲームをしました(^ ^)/

① トナカイレース 結果…雪だるまチームの勝ち
 ② 雪合戦 結果…雪だるまチームの勝ち
 雪合戦がとても盛り上がったので、運動の時間などにまたやってみたいと思います👏



昼食🍱

“仕出し割烹しげよし”さんの1,700円のと～っても豪華なお弁当を食べてます♡♡いろいろなおかずやご飯があって、食べ応えがありました😊
 また、頂き物のお菓子も一緒に食べてます。
 ごちそうさまでした。



13時～カラオケをした後、閉会式が行われました。余興の様子や参加している様子から、一人一人に賞状を渡しました。また、お菓子とシャンメリーがクリスマスプレゼント🎁名前とひまわりのロゴ入りバッグの中に入れていたと思いますが、そのバッグはぜひぜひ連絡帳入れにご使用下さい(^ ^)ゲームの景品やケーキも持ち帰ってます!!!内容も昼食もプレゼントも盛り沢山で、喜んでもらえた事と思います(●^o^●)
 終わりのあいさつは、香織さんが言ってくれました!!





Merry
Christmas!

